

Chronique-FAQ #196



Comment se sortir de l'illusion de contrôle ? Partie #1

À quoi ressemble une subtilité dans le monde de l'astral ?

Comment se positionner face à ceux qui veulent tout régenter ?

Comment se sortir de l'illusion de contrôle ? Partie #1

01. Comment se sortir de l'illusion de contrôle ?

Le contrôle prend naissance dans la forme de l'ego. En fait, c'est l'entité primaire qui exploite la forme de l'ego pour faire croire à la personne que sa forme est réelle. La forme est la partie miroir de l'ego qui est habitée par l'entité primaire qui gouverne cette partie miroir ou cette réflexion.

Donc, le contrôle ne vient pas de l'ego, mais plutôt de l'entité primaire qui contrôle la forme de l'ego. Ce contrôle par l'entité primaire se réfléchit à travers la forme de l'ego. Pour sortir de l'illusion de contrôle, il est impératif d'appréhender la mécanique de la forme de l'ego et de l'entité primaire.

02. Comment démasquer toute la finesse d'un contrôle aléatoire ?

Il faut porter son regard au-delà de la forme. L'Homme doit cesser de tenir pour acquis que sa forme est réelle, l'illusion se situe dans la croyance de l'ego en sa forme. L'ego doit savoir que sa forme est habitée par l'entité primaire, c'est cette dernière qui est aux commandes et c'est également elle qui fait usage de la finesse d'un contrôle aléatoire.

Tant et aussi longtemps que l'Homme aura un regard horizontal, il sera dans la forme de son ego. L'Homme conscient n'exerce pas de contrôle parce qu'il est dans son centre mental, il n'est plus dans l'illusion de la forme de son ego. Il faut savoir que la partie miroir de l'ego est la forme qui sert de support à l'entité primaire.

03. À quoi ressemble une subtilité dans le monde de l'astral ?

Croire en la forme de son ego est une subtilité de l'astral. La partie miroir de l'ego est une forme qui sert de support à l'entité primaire. La subtilité de l'astral est de maintenir l'ego dans la croyance en sa forme et d'animer cette forme via la pensée.

Une pensée polarisée est une subtilité de l'astral pour amener l'ego à mettre une valeur sur la pensée afin de créer une forme-pensée qui devra se matérialiser à travers une forme quelconque. La subtilité de l'astral est de maintenir la friction entre les corps subtils afin que ceux-ci réfléchissent leur lumière pour animer la forme de l'ego dans le but d'engendrer des expériences astrales.

04. Chacun devra-t-il passer par cette phase d'ascendance abusive ?

La question n'est pas de passer par cette phase d'ascendance abusive, car la personne sans le savoir est déjà bien ancrée dans la forme de son ego. Autrement dit, la personne est sous la gouverne de l'entité primaire. La question à se poser serait : « Comment sortir de cette phase abusive ? »

L'Homme en éveil de conscience va prendre conscience avec le temps que son espace mental est occupé par des parasites psychiques qui se logent dans les personnalités de l'ego. C'est à travers les prises de conscience que

l'ego gagnera en maturité psychique, ce faisant, il reprendra possession de son espace mental.

05. Le contrôle serait-il représentatif au regard de l'entité qui est aux commandes ?

Tout à fait, selon le cas de figure, l'entité primaire reste toujours aux commandes, mais elle peut déléguer certaines tâches aux entités subalternes qui habitent les personnalités de l'ego. La forme de l'ego est un gruyère dans lequel circulent les entités. La forme de l'ego a une fonction pyramidale dotée d'une hiérarchie.

Évidemment, l'entité primaire est au sommet de cette hiérarchie astrale. Le but de cette hiérarchie astrale est de faire vivoter à l'ego dans sa forme. Ce vivotement engendre de la croyance qui a pour effet de soutenir la forme de l'ego en le maintenant à l'horizontale dans son mental.

06. Même si le centre mental devient une prérogative pour l'ego, pourquoi l'ego continue-t-il de vouloir contrôler ce qui gravite autour de lui ?

C'est parce que la personne est dans la forme de son ego, elle n'est pas dans son centre mental. La prérogative de l'ego est d'être dans son centre mental, pour ce faire, il doit avoir intégré cette notion. Ce qui attache l'ego à sa forme, c'est son intellect qui crée une sorte d'attraction psychologique.

L'intellect est une sorte de relais entre l'ego et l'entité primaire cachée derrière cette plate-forme de communication psychologique. Pour répondre à la question, tant et aussi longtemps que la personne va croire que la forme de son ego est réelle, l'entité primaire va exercer son contrôle à travers la forme de l'ego.

07. Comment couper le cordon qui relie l'entité à l'ego ?

Pour que l'entité primaire puisse avoir un contrôle sur la personne, celle-ci doit être dans la croyance en la forme de son ego. Quand l'ego est dans la croyance, il est dans sa forme, de ce fait, l'ego n'est pas dans son centre mental, il est sous la gouverne de l'entité primaire qui manipule sa forme.

C'est à travers les prises de conscience que le cordon ombilical sera coupé. Pour ce faire, l'ego devra avoir terminé le cycle de sa programmation avec l'entité primaire. La fin d'un cycle représente pour l'ego psychologique le passage à l'étape du réveil dans son mental.

À partir du réveil de l'ego dans son mental, les prises de conscience se succéderont et cela détachera l'ego de la croyance en sa forme et du même coup de l'entité primaire.

08. Comment se positionner face à ceux qui veulent tout régenter ?

Pour ma part, je crée de la distance face aux personnes qui veulent exercer du contrôle. Pourquoi ? Il faut savoir que lorsqu'une personne veut régenter, ce sont les entités astrales et les personnalités de l'ego qui veulent exercer du contrôle dans l'environnement de l'ego pour créer une forme patriarcale.

La forme patriarcale est une sorte de hiérarchie qui soumet d'autres formes d'ego à sa propre forme vampirique. Le regard de l'Homme devrait toujours être porté au-delà de la forme pour voir la manipulation des entités. L'Homme inconscient ou psychologique est astralisé dans son mental, il revient à l'ego conscient de prendre conscience de cet état de fait pour ne pas supporter le poids astral dans son mental.

09. À part l'astral dans la conscience, que se cache-t-il de beaucoup plus profond que l'ego doit savoir ?

Ce qui se cache au plus profond de l'ego, c'est la croyance qu'il met sur la pensée, sur sa forme, sur son intellect. La croyance rend l'ego dépendant de sa propre forme qui sert de support à l'entité primaire. Le fait que l'ego prenne conscience de cet état de fait sera pour lui une grande révélation dans son mental.

Les forces occultes tiennent l'Homme par les couilles, et cela depuis des millénaires. La forme est la prison de l'Homme et la croyance est son bourreau. Comme on dit : "Le diable se cache dans les détails !". De ce fait, la croyance et la forme de l'ego sont les détails dont l'Homme doit prendre conscience pour reprendre contact avec son esprit.

L'ego ne doit pas CROIRE les écritures éthériques, il doit les SAVOIR à partir de son ESPRIT ou de sa petite voix intérieure. L'ego doit ressentir l'écho de sa conscience supérieure à travers les écrits éthériques.

Il peut arriver que l'ego ne saisisse pas ce langage avec son intellect. Mais l'esprit aura vite fait de tout saisir et celui-ci déversera au compte-gouttes la vibration éthérique contenue dans les écrits dans le mental de l'ego.

Auteur : Michel Thomas
Région : Québec, Canada
Courriel : michel@mtc-qc.ca

[Retour](#)

[Télécharger cette chronique au format PDF](#)

Mise à jour : 13-11-2023

Fiche: id-001282